



Diputación Provincial de Toledo

ORGANISMO AUTÓNOMO PROVINCIAL DE GESTIÓN TRIBUTARIA DE TOLEDO

ANUNCIO DE SUBASTA S2018/03

El Tesorero del Organismo Autónomo Provincial de Gestión Tributaria de Toledo.

Hace saber: Que de conformidad con lo dispuesto en los artículos 101 y siguientes del Reglamento General de Recaudación, aprobado por Real Decreto 939/2005, de 29 de julio, y habiendo dictado, acuerdo de enajenación con fecha 21 de agosto de 2018 para la venta de los bienes embargados en procedimiento administrativo de apremio, mediante pública subasta que se celebrará el día 24 de octubre de 2018, a las 10:00 horas, en la sede del Organismo Autónomo Provincial de Gestión Tributaria de Toledo (OAPGT), sita en la calle Real, número 4, de Toledo.

En cumplimiento del artículo 101 del citado reglamento, se publica el presente anuncio y se advierte a las personas que deseen tomar parte en la subasta lo siguiente:

Primero.-La subasta se suspenderá en cualquier momento anterior a la adjudicación de los bienes, si se realiza el pago del importe de la deuda no ingresada, los intereses que se hayan devengado o se devenguen hasta la fecha del ingreso en el OAPGT, los recargos del periodo ejecutivo y las costas del procedimiento de apremio.

Segundo.-Los licitadores deberán tener capacidad de obrar con arreglo a derecho y no estar incurso en ningún supuesto de impedimento o restricción legal. Asimismo, deberán identificarse por medio de NIF y justificar, en su caso, la representación que ostenten. No podrán tomar parte en la subasta el personal adscrito al órgano de recaudación competente, los tasadores, los depositarios de los bienes y los funcionarios directamente implicados en el procedimiento de apremio.

Tercero.-Todo licitador habrá de constituir ante la Mesa de Subasta con anterioridad a su celebración, el preceptivo depósito de garantía mediante cheque nominativo conformado por la entidad librada, que deberá tener una validez, como mínimo, de diez días hábiles después de la celebración de la subasta, a favor del Organismo Autónomo Provincial de Gestión Tributaria de Toledo, que será de al menos, el 20 por 100 del tipo de los bienes que deseen licitar, y serán devueltos a los no rematantes, reteniendo únicamente los correspondientes a los adjudicatarios, a quienes se advertirá que si no satisfacen el precio del remate, dicho depósito se aplicará a la cancelación de la deuda, sin perjuicio de las responsabilidades en que puedan incurrir por los perjuicios que origine la falta de pago del precio de remate. Dichos depósitos deberán constituirse hasta media hora antes de la hora señalada para la celebración de la subasta.

En caso de impago del precio de remate por el adjudicatario, la Mesa podrá optar entre acordar la adjudicación al licitador que hubiera realizado la segunda oferta más elevada, siempre y cuando la mantenga y esta no fuese inferior en más de dos tramos a la que ha resultado impagada, o iniciar la adjudicación directa. Cuando el licitador no resulte adjudicatario de un bien o lote de bienes, podrá aplicar dicho depósito al de otros bienes o lotes sucesivos por los que desee pujar, siempre y cuando cubra el 20 por 100 del tipo de subasta.

Cuarto.-Los licitadores podrán enviar o presentar sus ofertas en sobre cerrado al OAPGT, sito en la calle Real, número 4, 45002-Toledo, desde el anuncio de subasta hasta una hora antes del comienzo de ésta, sin perjuicio de que puedan participar personalmente en la licitación con posturas superiores a las del sobre, indicando nombre y apellidos o razón social o la denominación completa, número de identificación fiscal, domicilio y el bien para el que licitan. Dichas ofertas, que tendrán carácter de máximas, serán presentadas en el registro del OAPGT, haciéndose constar en el exterior del sobre los datos identificativos de la misma, y deberán ir acompañadas de cheque nominativo conformado, extendiéndose su conformidad, como mínimo, hasta diez días hábiles después de la celebración de la subasta, extendido a favor del Organismo Autónomo Provincial de Gestión Tributaria de Toledo por el importe del depósito. La Mesa de subasta sustituirá a los licitadores, pujando por ellos en la forma prevista al efecto. En el supuesto de concurrencia de varias ofertas en sobre cerrado, comenzará la admisión de posturas a partir de la segunda más alta de aquellas. En caso de que coincidan en la mejor postura varias de las ofertas presentadas en sobre cerrado, se dará preferencia en la adjudicación a la registrada en primer lugar. Si concurren en la postura con una presentada presencialmente durante la realización de la subasta, se dará preferencia a la presentada en sobre cerrado.

Quinto.-En caso de que no resulte adjudicado el bien en una primera licitación, la Mesa de Subasta podrá, cuando así lo estime pertinente y previa deliberación, acordar la celebración de una segunda licitación, que se anunciará de forma inmediata, fijando el nuevo tipo de subasta en el 75 por 100 de la primera licitación, abriendo, a este efecto, plazo de media hora para que los que deseen licitar puedan constituir sus depósitos o habilitar los ya efectuados; o bien, anunciará la iniciación del trámite de adjudicación directa que se llevará a cabo de acuerdo con el artículo 107 del Reglamento General de Recaudación.



Sexto.–El adjudicatario deberá entregar el importe correspondiente al remate en el acto de la adjudicación, o bien, dentro de los quince días siguientes, la diferencia entre el depósito constituido y el precio de adjudicación. El adjudicatario podrá solicitar expresamente en el acto de la adjudicación el otorgamiento de escritura pública de venta del inmueble, en caso contrario se les entregará certificación del acta de adjudicación a los efectos de lo dispuesto en el artículo 104 bis del Reglamento General de Recaudación.

Séptimo.–Si el bien a subastar quedara sin adjudicar, se iniciará el trámite de adjudicación directa, por un plazo máximo de seis meses, pudiéndose presentar ofertas en sobre cerrado, a partir de ese momento, a la Mesa de Subasta. El sobre debe contener escrito firmado por el ofertante o representante con poder suficiente y bastante, en el que debidamente identificado, se indique el precio de la oferta. La Mesa de Subasta abrirá las ofertas presentadas al término del plazo establecido en el correspondiente anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia de Toledo, pudiendo proceder a la adjudicación del bien si alguna de ellas se considera suficiente en ese momento. En caso contrario, se volvería a anunciar, y así sucesivamente, con el límite total de seis meses. El precio mínimo en adjudicación directa será el tipo de subasta en primera licitación cuando no se haya considerado procedente celebrar una segunda licitación; si hubiera existido segunda licitación no habrá precio mínimo. No obstante si la mesa de subasta estimase desproporcionada la diferencia entre el valor asignado a los bienes o lotes por tasación y el precio ofrecido por cualquier persona interesada, con el fin de no favorecer el enriquecimiento injusto del comprador en detrimento del propietario de los bienes, podría declarar inadmisibles las ofertas, no accediendo a la formalización de la venta. Las ofertas, para ser admitidas como tal, deberán ir acompañadas de cheque conformado, extendido a favor del OAPGT por el importe que se indique en el correspondiente anuncio como depósito, e indicar el plazo de validez de las mismas. Una vez adjudicado el bien, se procederá a la devolución inmediata del depósito a los oferentes que no hayan resultado adjudicatarios. El depósito entregado por el adjudicatario se ingresará como importe a cuenta del precio de la adjudicación, pero si éste no satisface en el plazo que se le indique el resto del precio de la adjudicación, se aplicará el importe del depósito a la cancelación de la deuda, sin perjuicio de las responsabilidades en que pueda incurrir por los perjuicios que ocasione la falta de pago del precio del remate.

Octavo.–El Organismo Autónomo Provincial de Gestión Tributaria de Toledo se reserva el derecho a pedir la adjudicación para el Ayuntamiento acreedor del bien, si no es objeto de remate, conforme a lo establecido en el artículo 109 y siguientes del Reglamento General de Recaudación.

Noveno.–Los licitadores habrán de conformarse con los títulos de propiedad que se hayan aportado al expediente o las certificaciones supletorias que consten, no teniendo derecho a exigir otros. Dichos títulos se podrán examinar en los servicios centrales del OAPGT, en la calle Real, número 4, de Toledo, en horario de 9:00 a 13:00 horas, y de lunes a viernes, hasta el día anterior a la subasta. En el supuesto de que no estuvieran inscritos los bienes en el registro de la propiedad, el documento público de venta es título bastante mediante el cual se puede efectuar la inmatriculación en los plazos previstos en la legislación hipotecaria, y en todos aquellos casos en los que sea necesario se habrá de proceder, si les interesa, como dispone el Título VI de la Ley Hipotecaria.

Décimo.–Las cargas y gravámenes anteriores y preferentes, en su caso, y otras situaciones jurídicas quedarán subsistentes, entendiéndose que el adjudicatario las acepta y queda subrogado en la responsabilidad de aquéllas sin aplicar a su extinción el precio del remate.

Undécimo.–Todos los gastos e impuestos derivados de la transmisión, incluidos los derivados de la inscripción en el registro de la propiedad del mandamiento de cancelación de cargas no preferentes, así como las gestiones y gastos que pudieran originar la toma de posesión de los bienes y las deudas que pudieran existir con la comunidad de propietarios que les fueran exigibles, serán por cuenta del adjudicatario.

El adjudicatario exonera expresamente al Organismo Autónomo Provincial de Gestión Tributaria de Toledo, al amparo del artículo 9 de la Ley 49/1960, de 21 de junio, de Propiedad Horizontal, modificado por Ley 8/1999, de 6 de abril, de la obligación de aportar certificación sobre el estado de las deudas de la comunidad, siendo a cargo del mismo los gastos que queden pendientes de pago.

Duodécimo.–En caso de existir derechos de tanteo y retracto, la adjudicación quedará en suspenso hasta que se dé cumplimiento a los requisitos legales exigidos en los respectivos derechos de adquisición preferente.

Relación de bienes a subastar

Bien número 1.

Procedimiento de apremio: 2010EXP45020759.

Ayuntamiento acreedor: Templeque.

Localización: Urbana, sita en Plaza de España, número 10, de Templeque.

Inscripción: Registro de Lillo, en dos fincas:

Finca 9.848, Tomo 958, Libro 174, Folio 48. IDUFIR: 45003000312442.

Finca 20.180, Tomo 1127, Libro 197, Folio 62. IDUFIR: 45003000358211.

Urbana sito en la Plaza Mayor, número 10, de Templeque, c/v Callejón Toril y la calle Escuelas, s/n, con una superficie de 1.477 metros cuadrados y referencia catastral 6946340VJ5964N0001RF. Registralmente está dividida en dos fincas:



Finca 9.848: Urbana solar en la calle Escuelas o Ronda, sin número, en la población de Tembleque. Tiene una superficie de novecientos sesenta y siete metros cuadrados. Linda al frente, calle de su situación; derecha entrando, don Antonio Pinardo González; izquierda, callejón de Toril y fondo, don Miguel y don Manuel Martín-Rabadán y doña Pompilia García.

Código Registral Único: 45003000312442.

Finca 20.180: Urbana casa en el casco urbano de Tembleque, Plaza de España, número 10, en mal estado de conservación, con fachada mirando al Este. Consta de varias habitaciones y dependencias en mal estado de conservación. Ocupa una superficie de quinientos diez metros cuadrados (510 m²). Linderos: frente, calle de su situación; fondo, José María Martín-Palomino Gallego; derecha entrando, Callejón del Toril; izquierda, Pompilia García Díaz.

Código Registral Único: 45003000358211.

Tipo de subasta primera licitación: 115.024,86 euros.

Depósito: 23.004,97 euros.

Tramos: 500,00 euros.

Tipo de derecho: Pleno dominio.

Referencia catastral: 6946340VJ5964N0001RF.

Valoración: 115.024,86 euros.

Cargas preferentes: Libre de cargas anteriores.

Otra información: www.oapgt.es en subastas.

Advertencias: Los posibles acreedores hipotecarios, forasteros o desconocidos, y el cónyuge, si fuera el caso, se tendrán por notificados con la publicación del presente anuncio, así como los otros interesados en el expediente.

Recursos: Contra el presente acuerdo, y por los motivos señalados en el artículo 172.1 de la Ley General Tributaria, podrán interponer recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, ante el Tesorero del OAPGT, en el plazo de un mes a contar del día siguiente a la fecha de publicación del presente edicto en el "Boletín Oficial" de la provincia de Toledo, BOE si procede, y demás sitios reglamentarios, de conformidad con lo prevenido en el artículo 14.2 del RDL. 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales.

Suspensión del procedimiento: El procedimiento de apremio, aunque se interponga recurso, solamente se suspenderá en los términos y condiciones señalados en el artículo 165 de la Ley General Tributaria.

En todo lo no previsto en este anuncio se estará a lo preceptuado en las disposiciones legales que regulen el acto y confieran algún derecho a favor de terceros.

En Toledo a 26 de septiembre de 2018.-El Tesorero del OAPGT, Jesús Calvo Manrique.

N.º I.-4702